# 5-14~16沖縄闘争へ!

# 全学連(斎藤郁真委員長) 書記局通信

### 2016年5月4日 No.384

Tel 03-3651-4861 mail\_cn001@zengakuren.jp http://www.zengakuren.jp/

安倍が今朝、羽田からヨーロッパそしてロシアへとまわる様子がテレビで流れていましたけれども、いつもの尊大な顔はどっかいって、顔をしかめてうつむいて、そして何を言っていたか。これから伊勢志摩サミットに向かって、世界の経済のけん引役になると言っている。何を言っていますか本当に(笑)笑い事じゃないです。

もう一つ大変なことが起こっていま

す。アメリカの財務省が「日本は為替操作をやっているらしい」ということで、監視の対象にした。それが昨日のニュース。ところが昨日の夜中ですか、あの麻生がアメリカで何を言ったか。いま一気に円高106円台に突入しています。そしたら麻生が、「この動きはとんでもない、投機の流れだ、だから誰が何と言おうと政治的措置をとる」と言ったんですよ。「政府が為替操作をやっている場合には、それは徹底的に粉砕する」ってアメリカ財務省が言ったその瞬間に、麻生がそういうことを言っている。日米の争いが決定的なものになった。

つまり、だからこそ安倍は何でもやるということに突っ 込まざるを得ない。それは二つです。

一つは、朝鮮侵略戦争。アメリカと韓国と一緒になっ



て朝鮮侵略戦争をやる。それしかないというところにきた。ところで、パククネは伊勢志摩サミットには来ないらしいですね。来たら一発で吹き飛ばされますよ。

もう一つ。改憲攻撃ともいうべき20 07年成立の労働契約法、これは憲法2 8条、労働基準法、労働組合法を真っ向 から骨抜きにし踏みにじる法律だったわ けですが、それをテコにした就業規則の 改悪攻撃が一気に出てきました。世界で

もそうです。しかし私たちは就業規則を一方的に改悪するもう一つの改憲ともいうべき攻撃を、動労千葉が2波のストライキで打ち砕いた(拍手)。そして鈴コンが勝った(拍手)。さらに最近の小竹運輸の勝利。全面勝利です(拍手)。安倍は本当に顔をしかめてグラグラになって、それで我々との真っ向勝負に出ざるを得ない。だから我々は、今日のメーデーで、そういう情勢の中で安倍をぶつ倒してそしてすべての人々の怒りと結合するために新宿に向かって進撃するんだ(そうだ!)。

さて、選挙終盤です。昨日攻撃がはっきりしてきました。今日の朝日新聞をご覧になりましたか? 東京選挙 区で「鈴木」という名前が書いてあったんですね。「これ俺のことか?」と思ったんです。違うんですね。わけのわからない「新風」ってのが名乗りを上げていた。私「鈴木たつお」は全くの無視抹殺です。ふざけんじゃない! 私の住んでいる地域に看板を出しました。ポスターも貼ってまいりましたよ。

いま向こうの攻撃は、労働運動にきちんと軸を置いた 我々を無視していくことです。我々は、動労千葉、動労 水戸、動労総連合、そして鈴コン、小竹…ときちんと闘っ て勝っている。ここに足を置いて名乗りを上げるものは 無視していく、無いことにしていくという攻撃に出てきたということですよ。そんなもんに負けるわけにはいきません(そうだ!)。

「新しい労働者の政党をつくろう」が、私の個々の政策の集約的なスローガンです。同一選挙があるかないかまだ何とも言えませんよね。朝日なんかでたらめ。安倍が断念したと朝日だけが書いている。そんなことはないですよ。危機になればなるほど、やつは何でもやるんだよ。だからその点では斎藤いくまくんとともに、「新しい労働者の政党を」を、最終的な最も民衆に訴えるスローガンにします。

どういう意味か? 私たちは1000万人と結合しなければならない。その結合の水路が新しい労働者の政党なんです。我々は社会を根本的に変える、革命を言った場合、政党の問題抜きにできない。日本の人民の中にも、政党っていうのは深く深く根付いたものがあります。秩父困民党がそうだった。そして三多摩地区には武相困民党があった。「ぶそう」って聞くとちょっと…(笑)でも実際に武装してたんですよ。平塚まで押し込んでも実際に武装してんだよね。そして借金の証書をとってきて捨てて破いて燃やした。それも党なんですよね、大商店を打ち壊してんだよね。そして借金の証書をとってきて捨てて破いて燃やした。それも党なんですよね、政治や国家権力を本題にしている集団は、必ず党として、政治や国家権力を本題にしている集団は、必ず党として、政治なに映るし、党の選択をまた人民に迫るんだ。それは我々が思いついただけではない。一つの、言ってみれば政治文化として、近代以降の政治は政党の問題だった。

いったいあなたたちはどういうものなのか、何なのか、ということです。新しいという意味は、今までの政党全部を粉砕するということです。全部否定します。全部に断を下します。当たり前です。労働者の党なんてどこにもないじゃないですか。共産党を見てみなさいよ。資本主義のルールの中でやれる、そういうことしかやりません、と文字に書いちゃっている。非正規労働者の怒り、これを厚労省と交渉して、そのルール作りをやると言っているんですよ。こんなことができるんですか。ふざけるんじゃない。そして、自衛と称してアメリカ軍とも手を組んで、安保条約に基づく戦争はやるって宣言しちゃっ



てる。資本主義国家を守るための戦争、これは常に自衛 と称してやられてきた。本当です、言いきっちゃった。

ほかの党は論じるまでもないですよ。民進党なんてね、 労働一族とブルジョアジーの党ですよ。みんな分かって いる。

本当の労働者の党、労働者の利益をとことん代表して 最後まで貫き、非正規職なんて撤廃だ、労働者派遣法、 あんなものは粉砕だ、そして労働者の利益を徹底的に実 現する、別な言葉で言えば、羽仁五郎さんが言っていた、 そういう社会を実現する労働者の党、労働者に軸足をお いて、労働運動の力で世の中をひっくり返す、そういう 政党をつくる、それを人民に問う。それを今回の参院選、 1200万の有権者、人民を相手にした闘いです。いま からでも遅くないです。職場で地域で徹底した議論を起 こしてください。議論を起こす中で政党とは何か、革命 とは何か。ロシア革命から100年です。革命?大昔の 話じゃないの、何をあなたたちはいろいろ言っんだとい うのがほとんどの声でしょ。そうなんだ。そんな世の中 甘くはないんだ。だけどその中で議論をし、我々は必死 に必死に今の世の中どうしたらいいんだってことを議論 の中でつかんだ時に、おそらくいま私が言ったようなこ との100倍豊かな労働者の政治、労働者の政党っても のが生み出されるはずです。よろしくみなさん、大いに 議論し、闘い、勝ちましょう!(拍手)

### 【当面する行動方針】

## **05**·14~16沖縄現地閩鲁

5月14日(土)~16日(月) ひめゆり資料館見学、沖縄県民大会参加、国際通りデモ、沖縄大で集会(予定)

### ○国鉄闘争全国運動6°5全国集会



国鉄1047名解雇撤回! 改憲-雇用・労働破壊に反撃を! 2千万非正規労働者を殺すな!

6月5日(日) 13時~ 江戸川文化センター大ホールにて

【呼びかけ】国鉄分割・民営化に反対し、1047名解雇撤回闘争を支援する全国運動(国鉄闘争全国運動)